



## 大きく育て！ 七夕枝豆

5.13  
mon



味坂保育園の園児が、七夕枝豆の種まきを行いました。

七夕枝豆とは、おはらいを受けた種を使って育てた枝豆のことで、市の特産品化をめざしています。

農場で受け取った黒い種を見て「本当に枝豆になるの？」と不思議そうに話す園児たち。「はやく食べたい」と種まきにいそいでいました。

枝豆は7月に収穫され、収穫祭などのイベントも予定されています。



## 柔道の県大会で優勝！ 次に狙うのは日本一！

5.17  
fri

第39回福岡県少年柔道大会の個人5年生男子の部で優勝を果たした、小郡小5年の篠崎道栄（どうえい）さんが、市長に結果を報告しました。これまでも大きな大会で優勝経験のある道栄さん。今回も会場中に響き渡る声を出しながら試合に挑み、得意技の払い腰をキメながら、勝利を掴み取りました。週4回の練習を「楽しい」と語る道栄さんの力の源は、大好きな「お肉」だとか。夢の日本一に向けて、次は全国大会につながる試合に出場します。ちなみに従妹は、日本一にも輝いた篠崎英夢（えむ）さん。続々と好成績を収める篠崎ファミリーに注目です！

## 絵本に出てくるコロッケが 小・中学校の給食に登場！

4.23  
tue

「子ども読書の日」である4月23日、絵本に登場するメニューを給食で味わえる、「ものがたりレシピをいただきます」が、市立小中学校で開催されました。今年採用されたメニューは、絵本「11ぴきのねことあほうどり」から、ジャガイモたっぷりのコロッケ。御原小学校1年生の教室では、読み聞かせて絵本の世界を楽しんだ後、さっそくみんなで協力しあって配膳。「いただきます！」と、笑顔でコロッケを堪能しました。まるで絵本のねこが作ったようなコロッと丸いコロッケ。みんなはあほうどりのように、あっという間に完食していました。



## 23,000平方メートル にポピー100万本

5.11  
sat

5.12  
sun



味坂ポピー園で「味坂ポピー祭り」が開催され、多くの人でにぎわいました。

地元特産物コーナーや出店などが並ぶ会場では、スケッチ大会を同時開催。子どもならではのカラフルな作品が多くみられ、100万本のポピーを思う存分楽しんでいました。

